

社会貢献のため身体障がい者の支部（教室）設立 パラスポーツとしての認知拡大を願う

総合型地域スポーツクラブ【善行大越スポーツクラブ】の社会貢献のひとつとして身体障がいのある方が対象の教室を開設するため支部を設立しました。



月に3回ほど、日曜の午後に藤沢市内の小学校体育館で練習。また神奈川県立スポーツセンターでも体験会を定期開催し、川崎や海老名など市外からもたくさんの参加者があります。障がい者手帳をお持ちの方が対象ですが知的障がいやご家族も一緒に参加できる今の時代に合った教室です。スポーツ吹矢がリハビリや生活の活力、家族の楽しみとなりパラスポーツとして広く認知されることを願っています。



パラスポーツ吹矢楽しむ堀江隆行さん 一発で5級合格、奥様と喜びの涙流す

昨年9月からパラスポーツ吹矢に参加している堀江隆行さん。当初は車イスでの挑戦でしたが今では立って片手で吹けるまでに上達しました。年内5級取得を目指して努力、試験当日にはキリッとした表情で臨み、見事一発合格!!

一緒に支えてきた奥様と共に喜びの涙を流しました。



そして先日の「第2回スポーツ吹矢神奈川県大会」にも参加!! 初めての大会でしたがメンバーとともに楽しく吹くことができました。

〈支部長 安西順子〉